

JIS.CO.ID

Wujud Beyond Trust Presisi Polri, Kompi 3 Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Jabar Berkolaborasi Dengan Polres Purwakarta

Purwakarta - PURWAKARTA.JIS.CO.ID

May 3, 2024 - 10:51



POLRES PURWAKARTA - Perwujudan Beyond Trust Presisi Polri, Kompi 3 Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Jabar menggelar kegiatan membersihkan sampah di Pertigaan Lampu Merah, Jalan Raya Cikopo, Desa Wanakerta,

Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, Pada Kamis, 2 Mei 2024.

Dalam kegiatan itu, Kompi 3 Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Jabar berkolaborasi dengan personel Polres Purwakarta serta TNI dan Linmas Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta.

Dansat Brimob Polda Jabar Kombes Pol Donyar Kusumadji melalui, Danki Kompi 3 Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Jabar, AKP Apep Yusup Maolana, mengatakan, pihaknya menggelar kegiatan ini sebagai wujud kepedulian Polri terhadap lingkungan.

"Aksi kemanusiaan ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap lingkungan dan juga kesehatan masyarakat di Kabupaten Purwakarta. Dengan tujuan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap kebersihan lingkungan," Ungkap Apep, Pada Kamis, 2 Mei 2024.

Selain itu, lanjut dia, kegiatan ini sebagai kepedulian terhadap ekosistem dan menjadikan pintu masuk Kabupaten Purwakarta ini terlihat indah serta bersih tanpa sampah. Pihaknya menggelar kegiatan ini sebagai wujud kepedulian Polri terhadap lingkungan.

"Menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan adalah kewajiban yang melekat pada diri setiap orang, hal ini bisa diwujudkan dengan pola hidup bersih. Kita ingin pintu masuk Kabupaten Purwakarta ini terlihat bersih dan indah, untuk itu kami menggelar kegiatan seperti ini," ujar Apep.

Selain itu, sambung dia, tidak lupa juga selama melaksanakan kegiatan pembersihan lingkungan anggota Brimob tidak henti-hentinya memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat yang ada di Cikopo dan sekitarnya.

"Kegiatan korve lingkungan ini berfungsi sebagai bentuk sinergitas TNI Polri bersama dengan institusi terkait dan beberapa elemen masyarakat, personil yang dilibatkan antara lain Koramil Bungursari, Polsek Bungursari, Camat Bungursari, Perangkat Desa Bungursari, serta Brimob Kompi 3 Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Jabar, dan semoga kegiatan ini dapat berlanjut serta dapat memotivasi masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan bersama," ucapnya.

Tak lupa, Apep juga berpesan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan di lingkungan sekitar khususnya Pertigaan Lampu Merah Cikopo, karena akhir-akhir ini sampah menjadi salah satu penyebab utama terjadinya banjir dan timbulnya beberapa penyakit seperti Demam Berdarah, muntaber, dan lain-lain. terutama di daerah yang padat penduduk seperti di cikopo ini. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Sebagaimana arahan Pimpinan, Semoga kegiatan ini bisa bermanfaat bagi masyarakat khususnya warga Kota Purwakarta, dan juga kegiatan ini merupakan bentuk dari sinergitas yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Brimob dengan institusi di kewilayahan lain," jelas Apep. (AD)